

# 部活動見学 始まる

# 坂の上通信

令和三年四月九日  
広島市立美鈴が丘高等学校  
新聞文化部(四〇三演習室)

## 新入生への勧誘活動は禁止

部活動は高校生活の華の一つだが、コロナ禍の中でチャリン配り等の勧誘活動は禁止されている。そこで今回、新聞文化部では部活動選択の一助となるよう、例年より拡大した「部活動特集」を企画した。

## 体育系部活動

### 野球部

野球部は週六日、24人で活動しています。県大会を目標にチーム全体が高い意識を持ち取り組んでいます。興味がある人はぜひグラウンドへ！

- ①技術だけでなく礼儀なども学べる!
- ②強い体を作ることができる!



### サッカー部

サッカーの技術を磨くだけでなく、筋トレや体幹トレーニングも行っていきます。休日の練習では、広いコートを使って実戦練習も行っています。

- ①サッカーの技術が身につく。
- ②メンタルが強くなる。



### 陸上部

部員全員で協力して力を高め合い、人としても成長できるよう、日々努力しています。現在では男子部員が少ないので男子は特に大歓迎です!

- ①走力が身につくので体育祭で活躍できる。
- ②走力だけでなく筋力や体幹も身につく。



### 体操部

体操部は火水金土の週4日、体育館で活動しています。部員の大半が初心者から始めているので、体操をしたことがない人もぜひ見学してみてください!

- ①目標に向かって努力する力がつく!
- ②カッコいい技ができるようになる!



①・②は「私たちの部に入るとこんな力がつく・こんないいことがある」について聞きました。

### 男子バスケットボール部

私たちは、広島県ベスト8を目指して一生懸命かつ楽しく部活動に取り組んでいます。バスケットが好きな人はぜひ入部してください。

- ①身体面だけではなく精神面でも成長できます。
- ②協調性を得ることができます。



### 男子テニス部

平日の練習は自分達でメニューを考え、土日は平日やってきた事を試合で試したり、先生と確認しながら、能動的で楽しい練習をしています。

- ①精神的に強くなれる。
- ②考える力がつく。



### 女子バスケットボール部

私たちは、先輩・後輩関係なく仲良く活動しています。今は3年生の最後となる県総体へ向け、1試合でも多く勝ち進めるよう練習に励んでいます。

- ①自ら行動できるようになります。
- ②意見がはっきり言えるようになります。



### 女子テニス部

私たち女子硬式テニス部は中国大会出場を目指して練習を頑張っています。初心者大歓迎です。私たちと一緒に楽しくテニスをしてみませんか?

- ①努力をする大切さを知ることができる。
- ②学生の間でしかできない経験ができる。



### 女子バレー部

私たちバレーボール部は3年生11人2年生12人の計23人で活動しています。試合に向けてメリハリをつけて、毎日練習をしています。

- ①体力やマナーが身につく。
- ②3年間共に頑張る特別な仲間ができる。



### 水泳部

男子8人女子14人の計22人で活動しています。5月〜10月は学校のプールで11月〜4月は筋トレをしたりスポーツセンターで泳いでいます。

- ①100mlは泳げるようになる。
- ②今まで以上に毎日が楽しくなる。



### 弓道部

皆さんこんにちは。私達は約60人で活動しています。今の部員は皆高校生から弓道を始めているので、ぜひ気軽に射場までお越しください。

- ①集中力が上がる。
- ②姿勢が正しくなる。



### 剣道部

剣道部は、男子1名女子2名マネージャー1名の計4名で活動しています。まずは剣道を楽しんでもらいたいので、初心者の方でも大歓迎です。

- ①公務員になるのに少し有利。
- ②武道を楽しむことができる。



# 入部までのながれ



4月9日(金)に講堂で1年生を対象とした部活動紹介が行われる。ここでは、各部の代表が簡単に活動内容などの説明を行う。

15日(木)までは自由に見学ができるので、入部する部活を決めて入部届に保護者印をも

その後担任の先生から確認印をもらい、4月16日(金)の放課後に各場所で開催される部活動集会上で持参する。

これが見学から入部までの流れだ。入部届を提出したら、はれて部員となる。

# 文化系部活動

**9日(金)講堂で部活動紹介(1年生)**

↓

- ・15日までは見学期間です。どんどん見て、質問しましょう!

**先生から配られた入部届に記入**

↓

- ・保護者の記入・押印欄もあります。
- ・保護者に書いてもらったら、担任の先生に提出して確認印をもらいましょう。

**16日(金)放課後に部活動集会**

↓

- ・場所は別紙で確認してください。
- ・押印のある入部届を顧問の先生に提出。

**入部完了。活動開始!**

### 美術部

①色々なことに挑戦できる。  
②先輩、後輩の仲がいいから楽しい。



デザインコンクールなど様々な作品の製作やデッサン、部誌の製作を中心に活動しています。和気藹々と活動しているので、ぜひ来てください!

### 書道部

①自己コントロールができるようになる。  
②書を通じて自分の才能を発見できる。



私たち書道部は、毎日元気に活動しています。書と向き合う時はとても真剣で、初心者だった部員も、今では経験者と肩を並べるほどの腕前です!

### 吹奏楽部

①本当の音楽の楽しさを味わえる。  
②多くの人達との交流が増え縁が広がる。



私達は日々「自主・自発・自律」をモットーに練習に励んでいます。多様な行事と共に自分自身を成長させ、音楽の楽しさを存分に味わっています。

### ESS

①英語で簡単な会話ができるようになる。  
②楽しく英語を学習できる。



みなさん、こんにちは。ESS部です。私たちは3人で毎週金曜日に活動しています。英語が苦手な方でも大歓迎!ぜひ入部して下さい!

### コンピュータ部

①タイピング力がつく。  
②製作力がつく。



当部活では、近年目まぐるしく変わる世の中に柔軟に対応すべく自由な活動しています。そのため、校内最高水準のお気楽さを保持しています。

### 科学部

①パソコンを使って調べる力が身につく。  
②やりたい、興味のある実験ができる。



科学部では個人で興味のある実験などをしたり、集団で文化祭に向けて活動したりしています。大吉さん、あやめさんというカメを飼っています。

### 新聞文芸部

①考察力を高め、文章能力が向上する!  
②物事の捉え方が変わる!



新聞文芸部は、現在9人で活動しています。月に二回程度発行される坂の上通信を作成する部活です。今年度も全国大会(総文)に出場します。

### 放送部

①アナウンサーのような美声になれる!  
②動画編集の技術が身につく!



主な活動は4つです。お昼の放送で曲を流す、文化祭で流す動画の作成、行事の司会、大会への参加です。週3回ほど楽しく活動しています。

### 演劇部

①日々の生活に役立つ技術が学べます。  
②人前に立っても堂々としていられます。



私たちは「視線は高いいい顔で」をモットーに活動しています。キャストもスタッフも一緒に一つの舞台を創り、達成感を共有しています。

### 茶道部

①美しい所作を身につけることができる。  
②茶会によって季節を楽しむことができる。



茶道部は主にお点前やお運びの所作や、茶花などについて学びます。実際にお茶をたてたり、お菓子を食べ、ほっと一息つける部活動です。

### 華道部

①センスが良くなる。  
②華道の資格を取ることができる。



華道部は毎月二回金曜日にセミナーハウスで活動しています。先生に教えてもらいながら生けるので、初心者の人でも楽しくできます。

### あすなろ会

①たくさんの高齢者や地域の方々との交流。  
②積極性が増し自ら考えて行動できる。



毎週金曜日の放課後に活動を行っています。色々な世代の方との活動を通して、視野を広げるきっかけが得られ、将来に役立てることが出来ます。

### 美・鈴・鈴・鈴

学校によっては、珍しい部活動もある。近場では、なぎさ中・高等学校にはクイズ・検定部や、愛好会ではあるが麻雀愛好会、レゴブロック愛好会などがあるらしい。▼全国に目を向けてみると、東京にある城西中・高等学校には「獅子舞研究部」というのがあるそう。とはいえ緑の風呂敷を纏った獅子舞ではなく、豊島区で300年以上伝承されている「長崎獅子舞」の継承を行っている部活動だという。▼さて、本紙の冒頭で「部活動は高校生活の華の一つだ」と書いた。部活動への加入を勧められる人も多いだろうが、皆さんはなぜ部活動をするのだろう。学習指導要領には「学習意欲の向上や責任感、連帯感の涵養等・・・」と書かれている。つまりは大会に勝つことが最大の目的ではなく、日々の練習を通して人間性や社会性を育てることが部活動の意義だということだろう。▼皆さんも「なぜ部活動をするのか」をよく考え、自分にとっての部活動を見つけてほしい。(森勇樹)

### 編集後記

新年度第1号です。今年も20号を目指します。ご愛読ください。